

# HUMAS

## Bangun Sinergitas, Danramil 09/Karangtengah Hadiri Forum Komunikasi Ulama dan Umaro Kecamatan Karangtengah

Muhammad Makruf - [DEMAK.HUMAS.CO.ID](http://DEMAK.HUMAS.CO.ID)

Apr 28, 2023 - 09:11



*forum ulama dan umaro ini dapat terus dilaksanakan secara rutin dan istiqomah sebagai amalan baik untuk menjalin hubungan yang positif*

Demak – Bangun Sinergitas, Danramil 09/Karangtengah, Kaptan Arm Imam Sunandar menghadiri Forum Komunikasi Ulama dan Umaro (FKUU) di Aula Kecamatan Karangtengah, Kamis (27/04/2023).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Karangtengah, Mahbub, SH., MH., Danramil 09/Karangtengah, Kaptan Arm Imam Sunandar, Kapolsek Karangtengah, AKP Setyo, SH., perwakilan lintas sektorak Kec. Karangtengah,

Sekcam Karangtengah, Anwar S.I.P., Kades sekecamatan Karangtengah, dan tokoh ulama Karangtengah.



Menurut Danramil 09/Karangtengah, dalam masyarakat madani yang menghormati nilai-nilai agama dan budaya religius, peran ulama sebagai khadimul ummah (pelayan umat) terbukti efektif dalam memotivasi umat dan meredam berbagai permasalahan yang menyangkut kehidupan umat.

“Ulama menduduki posisi strategis sebagai pengawal akidah dan akhlak umat. Sementara umara adalah penentu dan pelaksana kebijakan pembangunan nasional untuk kemaslahatan umat dan bangsa,” jelas Danramil.

Forum ini, kata Camat Karangtengah, merupakan wadah silaturahmi yang tepat dalam membahas problematika yang terjadi di masyarakat, terutama yang terjadi di wilayah Kecamatan Karangtengah.

Dalam kesempatan tersebut, Mahbub, SH., MH., juga menyampaikan, pemerintah butuh masukan dan saran dari alim ulama yang lebih mengetahui kondisi lingkungan masyarakat serta memiliki interaksi langsung dengan masyarakat.

“Mudah-mudahan dapat memberikan solusi penyelesaian masalah sehingga berdampak pada kehidupan masyarakat yang harmonis,” ungkapnya.

Mahbub, SH., MH berharap, forum ulama dan umaro ini dapat terus dilaksanakan secara rutin dan istiqomah sebagai amalan baik untuk menjalin hubungan yang positif.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak